

Cesfam Centro renovó su acreditación con excelencia en calidad y servicio

CURICÓ. La atención primaria de salud continúa mejorando cada día en la denominada "Ciudad de las Tortas", pues el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Curicó Centro celebró la renovación de su acreditación, lo cual refuerza su compromiso con la atención de calidad y la seguridad de los usuarios.

El proceso de reacreditación, liderado por el director, César Castillo, y la encargada de calidad, María Teresa Ramírez, incluyó una autoevaluación rigurosa, la actualización de protocolos clínicos, capacitación y mejoras en la gestión interna.

Gracias a este esfuerzo, el Cesfam logró el 100% de cumplimiento en las características obligatorias y el 88% en el total de características evaluadas, muy por sobre el mínimo exigido del 70%.

El director del Cesfam Curicó Centro destacó la relevancia del proceso de acreditación en salud,

- Ese logro lo posiciona como uno de los pocos establecimientos de la región en conseguir ese reconocimiento por segunda vez.



Funcionarios del recinto se mostraron orgullosos con el reconocimiento logrado.

subrayando el compromiso del equipo y la importancia de mantener una cultura de mejora continua.

"En el momento en que

nos informan que estamos acreditados, comienzan un nuevo proceso. Es decir, ahora ya estamos en el tercer ciclo en marcha. Por lo tanto, el trabajo

con los funcionarios en cuanto a la motivación, la mejora continua, convocarlos a reuniones y mantenerlos comprometidos, es fundamental", aseguró.

IMPORTANTES LOGROS

Entre los últimos avances de este Cesfam se encuentra la implementación pionera de Telesalud, permitiendo a los pacientes agendar horas médicas desde sus hogares. Destaca también su participación activa con la comunidad a través del Consejo de Desarrollo Local, manteniéndolos informados sobre nuevos convenios. Hoy en día, sus profesionales trabajan, entre otras cosas, para disminuir a cero las listas de espera para patologías GES y no GES.

Acreditado desde 2021, y siendo el único de su tipo en la comuna, el Cesfam Curicó Centro y el Departamento Comunal de Salud, bajo la gestión del alcalde George

Bordachar, reafirma su compromiso con la excelencia y la comunidad. Con esta reacreditación, el recinto se proyecta a continuar innovando y mejorando la calidad de vida de las más de 41 mil 500 personas que atiende anualmente, consolidándose como un pilar fundamental en la salud de Curicó.

Además de celebrar esta reacreditación, el Departamento Comunal de Salud de Curicó, anunció que otros dos centros de salud familiar ya se encuentran actualmente en proceso de acreditación: el Cesfam Los Niches y el Cesfam Betty Muñoz Arce, lo que demuestra que el compromiso con la mejora continua y la calidad en la atención es una prioridad transversal en toda la red municipal de salud.